

Dina Susiani, SH., MH: Program Ilmu Hukum UTS Menghasilkan Sarjana Hukum dengan Standar Kompetensi

Updates. - INFORMAN.ID

Oct 8, 2023 - 09:21



SURABAYA - Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Humaniora Universitas Teknologi [Surabaya](#) (UTS), Dina Susiani, S.H., M.H., menerangkan visi dan misi program ilmu hukum UTS dalam acara Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) tahun Akademik 2023/2024. Sabtu (7/10/2023).



"Visi nya adalah menjadikan program studi yang unggul berkualifikasi sesuai bagian dalam Ilmu Hukum, dan menciptakan Sumber Daya Manusia yang berkompentensi, berwawasan luas yang dilandasi dengan nilai-nilai luhur bangsa dan menjunjung tinggi harkat kemanusiaan," terang Dina.

Dekan cantik yang terlihat energik dalam menyampaikan paparannya menerangkan ada 4 misi program studi ilmu hukum UTS.

Pertama adalah menyelenggarakan pendidikan dalam bidang ilmu hukum yang sesuai dengan standar kompetensi dibidang hukum yang berkarakter dan relevan dengan perkembangan IPTEKS serta merespon kebutuhan pengguna lulusan.

Kedua, menyelenggarakan penelitian untuk menumbuh kembangkan penelitian dan karya ilmiah dalam bidang ilmu hukum dan tegaknya keadilan.

Ketiga, menyelenggarakan pengabdian kepada masyarakat dalam rangka kepedulian civitas akademika dalam membantu memecahkan masalah hukum atau keadilan yang dihadapi masyarakat, serta menumbuhkan kemandirian masyarakat dibidang Ilmu Hukum.

Keempat, melaksanakan dan membangun kemitraan yang berkesinambungan dalam peningkatan mutu Tri Dharma Perguruan Tinggi.

"Adapun tujuan dari program studi ilmu hukum UTS salahsatunya adalah menghasilkan lulusan sarjana hukum yang mengacu kepada standart kompetensi dan capaian pembelajaran secara komprehensif dibidang hukum," terang Dina

Dina Susiani juga menerangkan, bahwa profil lulusan Sarjana Hukum antara lain dapat menjadi akademisi, advokat, notaris, konsultan hukum dan legal officer.

Perlu diketahui PKKMB UTS yang berlangsung selama dua hari Sabtu dan Minggu (7 & 8 Oktober 2023) dibuka oleh Rektor UTS, Dr. Gunawan Pamuji Widodo, S.Si, M.Si, Apt., dan dihadiri oleh Wakil Rektor I, Dr. Agus Purbo Widodo, S.T., M.M., Wakil Rektor II, Suryati Eko Putro, S.E., M.M, dan para

mahasiswa baru Prodi Ilmu Hukum, Prodi Ilmu Administrasi Negara, Prodi Teknik Elektro, dan Prodi Manajemen dan Akuntansi. @red.